



Zwei Kooperationsabkommen in den Bereichen IT und Finanzplatz zwischen Hessen und China unterzeichnet

Zwei Kooperationsabkommen in den Bereichen IT und Finanzplatz zwischen Hessen und China unterzeichnet
Rentsch: "Xicheng ist vielversprechender Partner für Finanzplatz Frankfurt"
Am Vormittag fanden wirtschaftspolitische Gespräche mit dem CCID (China Center for Information Industry Development) und dem MIIT (Ministry of Industry and Information Technology) statt. Während des Treffens mit den chinesischen Gastgebern betonte der Hessische Wirtschaftsminister Florian Rentsch, dass Hessen gerade im Bereich der Informationstechnologie sehr gut aufgestellt sei. Wörtlich sagte Rentsch: "Die Herausforderungen der Zukunft können wir nur mit IT und Hochtechnologie lösen, daher will Hessen als wichtiger Technologiestandort in Deutschland diesen Bereich weiter stärken. Die Landesregierung hat dazu 2011 zusammen mit Unternehmen, hessischen Hochschulen und weiteren Partnern das House of IT in Darmstadt gegründet, um Wirtschaft und wissenschaftliche Forschung zusammenzubringen."
Die Vertreter des House of IT Karl Rathgeb (Accenture) und Gunther Ruppel (Ernst & Young) erklärten, dass die drei Schwerpunkte ihrer Institution die Bereiche Forschung, universitäre Ausbildung - insbesondere im Rahmen eines neuen IT-Masterprogramms an der Universität Darmstadt - sowie Gründung und Wachstum für kleinere und junge Unternehmen seien. Wie die chinesischen Vertreter auch betonten Minister Rentsch, Rathgeb und Ruppel, dass sie sich auf die Zusammenarbeit zwischen Hessen und China im Bereich IT freuen. Als wichtige Grundlage wurde dazu ein Kooperationsabkommen zwischen dem House of IT, dem CCID und dem Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung unterzeichnet.
Gespräche mit Vertretern des Pekinger Finanzdistrikts Xicheng
Als weiteren bedeutenden Schwerpunkt hat der für den Finanzplatz Frankfurt zuständige Hessische Wirtschaftsminister Florian Rentsch Gespräche mit Vertretern des Pekinger Finanzdistrikts Xicheng geführt. Dabei wurde er von einer Finanzplatzdelegation aus Frankfurt sowie Mitgliedern des Hessischen Landtags begleitet. Im Rahmen dieses Termins unterzeichneten Minister Rentsch sowie der Bürgermeister des Pekinger Finanzdistrikts, Wang Shaofeng, eine Vereinbarung zur Zusammenarbeit der beiden Finanzplätze.
"Der Pekinger Distrikt Xicheng versammelt einen Großteil der dortigen Finanzindustrie und stellt damit einen vielversprechenden Partner für das Land Hessen und den Finanzplatz Frankfurt dar. Die nun unterzeichnete Erklärung legt den Grundstein für die langfristige Zusammenarbeit beider Finanzzentren", machte der Hessische Wirtschaftsminister in Peking deutlich.
Bei der Weiterentwicklung und Umsetzung der Kooperation arbeitet das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung mit der FrankfurtRheinMain GmbH und Frankfurt Main Finance e.V. zusammen. Einen engen Dialog wollen die beiden Finanzplätze etwa zu Risikomanagement- und Regulierungsfragen oder auch zur Ausbildung von Talenten führen. "Peking gehört mit seinem Distrikt Xicheng zu den dynamischsten Finanzzentren der Welt. Die Zusammenarbeit stellt eine wertvolle Bereicherung für das globale Netzwerk des Finanzplatzes Frankfurt dar. Xicheng bietet große Geschäftspotentiale, die wir für die hessische Finanzindustrie erschließen wollen", sagt Hubertus Väh, Geschäftsführer von Frankfurt Main Finance e.V.
Die Reise nach China unter Leitung des Hessischen Wirtschaftsministers Florian Rentsch geht bis zum 28. Oktober 2012. Der Minister wird von einer großen Delegation von rund 60 Teilnehmern aus den Bereichen Wirtschaft, Finanzplatz und Landespolitik begleitet. Reiseziele während des Aufenthaltes sind die Städte Peking, Tianjin und Shanghai.
Pressestelle: Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung
Pressesprecher: Marco Krause
Telefon: (0611) 815 20 20, Fax: (0611) 815-2225
E-Mail: marco.krause@hmvwl.hessen.de


Pressekontakt

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung

65185 Wiesbaden

marco.krause@hmvwl.hessen.de

Firmenkontakt

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung

65185 Wiesbaden

marco.krause@hmvwl.hessen.de

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung